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Programa “Mita y Mita”

NUEVA CUADRA INAUGURADA ENTRE VECINOS Y 
MUNICIPIO
 EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDIÓ LA INAUGURACIÓN DE LA CALLE 12 
DE OCTUBRE EN LA ZONA SUR DE GOYA
 
Durante el acto de inauguración de la cuadra 12 de octubre, entre Francisco de Soto y 
Cortada Clarisa Muniagurria, en el sector de los Barrios Santa Rosa de Lima y Madre Teresa 
de Calcuta, los vecinos agradecieron la obra de contar con pavimento en hormigón armado, 

porque “mejora la calidad del barrio y valoriza nuestras propiedades”
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11 de Junio
1580 - Juan de Garay funda la ciudad de Trinidad, hoy Buenos Aires, capital de la República Argentina, que anteriormente 
había sido fundada en 1536 y destruida por los querandíes.

1787 - Nace en Buenos Aires Manuel Dorrego. Falleció en 1828.

1900 - Nace en Buenos Aires el notable poeta, novelista y dramaturgo Leopoldo Marechal, autor de "El centauro", "Laberinto 
de amor", "Antígona Vélez" y de la novela "Adán Buenosayres". Falleció en la Capital Federal el 26 de junio de 1970.

1929 - Nace en Calabria (Italia) el escultor Antonio Pujia. Artista de lírica sensibilidad, son notables sus esculturas sobre 
danzas clásicas o sus temas de Biafra, así como las de Martín Fierro y la interesante serie de esculturas desmontables. Ha 
diseñado también joyas y pequeñas esculturas en plata.

2005 - Fallece en París el escritor Juan José Saer, uno de los escritores más destacados de la literatura argentina y autor de 
diez novelas, cuatro libros de cuentos y varios ensayos traducidos a cinco idiomas. Nació en Serodino (Provincia de Santa Fe) 
el 28 de junio de 1937.

   

  .

 

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/Juan_de_Garay
https://es.wikipedia.org/wiki/Manuel_Dorrego
https://es.wikipedia.org/wiki/Leopoldo_Marechal
https://es.wikipedia.org/wiki/Antonio_Pujia
https://es.wikipedia.org/wiki/Juan_Jos%C3%A9_Saer
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Programa “Mita y Mita”

NUEVA CUADRA INAUGURADA ENTRE VECINOS 
Y MUNICIPIO
 
EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDIÓ LA INAUGURACIÓN 
DE LA CALLE 12 DE OCTUBRE EN LA ZONA SUR DE GOYA
 
Durante el acto de inauguración de la cuadra 12 de octubre, entre Francisco 
de Soto y Cortada Clarisa Muniagurria,  en el  sector de los Barrios Santa 
Rosa de Lima y Madre Teresa de Calcuta, los vecinos agradecieron la obra 
de contar con pavimento en hormigón armado, porque “mejora la calidad del 
barrio y valoriza nuestras propiedades”

El   Intendente  Mariano  Hormaechea, 
en   la   ocasión   hizo   importantes 
anuncios,   uno   a   la   próxima 
presentación el miércoles 18 de junio 
de   “la   tercera   etapa   del   Programa 
Mita   y   Mita   con   la   novedad   de 
incorporar el arreglo de las veredas”, 
destacando que antes de fin de año 
se cumplirá con cerca de 75 cuadras 
asfaltadas”;   asimismo   destacó   el 
acompañamiento de los 8 concejales 
para la aprobación del proyecto de la 
“construcción de la nueva terminal”, el 
Jefe  Comunal   informó que desde el 
jueves “Se dará inicio al Plan Integral 
de Bacheo en la ciudad” y por último 
agradeciendo   a   la   decisión   del 
Gobierno de la Provincia, anunció  la 
posibilidad de “ampliar la actividad del 
Frigorífico   Goya,   siendo   el   2º   en 
faena de la provincia”
 
Junto   al   Intendente   Mariano 
Hormaechea,   participaron   de   la 
actividad,   el   Vicepresidente   1º   del 
HCD   Concejal   Marcelo   Frattini,   la 
presidente del Barrio Santa Rosa de 
Lima, Analía Fernández; funcionarios 

municipales,   concejales,   presidentes 
barriales y público en general.
 
WALTER GUTIERREZ

El   vecino,   frentistas,   encargado   de 
juntar los recursos para la compra de 
las   bolsas   de   cemento,   Walter 
Gutiérrez, expresó su agradecimiento 
al Intendente, a la Municipalidad y a 
cada   vecino,   para   señalar:   “Gracias 
por el  aporte de  la Municipalidad,  el 
esfuerzo   de   cada   vecino   para   la 
adquisición   de   la   mitad 
correspondiente   a   nosotros,   cada 
colaboración   ha   sido   importante, 
incluso   aquellos   vecinos   que   nos 
compraban   los   beneficios   ofrecidos, 
esto   no   es   un   asfalto   más,   es   el 
resultado   de   un   arduo   trabajo, 
significa mucho para nosotros, es  la 
puesta   en   valor   de   nuestras 
propiedades   y   de   todo   el   barrio, 
invitamos a los vecinos de todos los 
barrios   a   sumarse   a   esta   iniciativa 
que  nos  mejora   la   calidad   de   vida, 
gracias a todos.”
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ANALIA FERNANDEZ

La presidente del Barrio Santa Rosa 
de Lima Analía Fernández, reconoció 
el trabajo de los vecinos frentistas, de 
la   Municipalidad,   agradeció   al 
Intendente   Mariano   Hormaechea, 
para   sostener:   “Este   es   un   ejemplo 
del   trabajo   de   los   frentistas   para 
lograr   su   asfalto   y   dar   un   mejor 
bienestar a los vecinos, poniendo en 
valor   la   propiedad   y   el   barrio, 
felicitaciones y muchas gracias.”
 
SILVINA RAMIREZ
 
La   Directora   de   Fortalecimiento 
Familiar,   Silvina   Ramirez,   al   hacer 
uso   de   la   palabra,   recordó   que   su 
adolescencia   pasó   en   ese   barrio, 
porque   su   familia   salió   adjudicada 
con   una   casa   del   INVICO,   volver 
después de tantos años, ver esto es: 
“Gratificante, tener a mis padres en el 
lugar,  con  la  calle  asfaltada es algo 
muy   lindo,   facilitando   la   salida,   el 
tránsito,   la   limpieza,   estas   acciones 
impulsan   a   que   todos   debemos 
trabajar   en   este   programa   “Mita   y 
Mita”  para mejorar   la  calidad de  los 
vecinos,   reconociendo   el   esfuerzo 
que hacen para la recolección de las 
bolsas   de   cemento,   se  merecen   el 
aplauso por esta voluntad manifiesta, 
gracias,   quiero   contarles   que   ahora 
en mi barrio también nos juntamos los 
vecinos para el asfalto de la cuadra, 
por eso hay que valorar el programa y 
afianzar   esta   relación   de   confianza 
con  el vecino y la Municipalidad.”
 
MARIANO HORMAECHEA
El   Intendente  Mariano  Hormaechea, 
al  dirigirse a  los presentes,  vecinos, 
funcionarios municipales,  concejales, 
presidentes   barriales,   destacó   el 
avance   del   programa   que   permite 
estar llegando a los turnos otorgados, 
incluso anticipó que antes de  fin  de 
año se estaría en las 75 cuadras, por 
medio   del   “Mita   y   Mita”,   para 
manifestar:   “Estamos   contentos 
porque   tenemos   continuidad   en   las 
inauguraciones   en   este   importante 
programa, reflejadas en las palabras 
de   los   vecinos,   en   relación   al 
significado   del   Mita   y   Mita;   que 
posibilita   desarrollar   la   ciudad,   con 
pavimento,   cordón   cuneta,   estamos 
llegando   a   las   70   cuadras 
comprometidos, en la última reunión 
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mantenida   proyectamos   llegar   a   los 
75 turnos dados, antes de fin de año 
estaremos cumpliendo,  ese objetivo, 
esto como resultados del trabajo del 
equipo   municipal,   la   Dirección   de 
Consejos   Vecinales,   el   Plenario   de 
Consejos Vecinales, en esta segunda 
etapa, hemos planteado para avanzar 
en   este   sentido,   hoy   podemos 
anunciar que el próximo miércoles 18 
de junio, estaremos convocando para 
la  presentación  de   la  3ª  edición  del 
programa,   donde   incluiremos   una 
nueva   iniciativa   el  mejoramiento   de 
las veredas,  ahí  daremos a conocer 
detalles.”
 
NUEVA TERMINAL

El   jefe   comunal   en   sus   palabras, 
indicó:   “Para   los   goyanos,   para 
nosotros  como equipo  municipal,  ha 
sido un día muy importante, porque 8 
concejales,   en   la   sesión   del   HCD, 
nuestros concejales aprobaron con su 
votación 8 a 7 el proyecto de la nueva 
terminal,   agradezco   públicamente   a 
Marcelo Frattini; Vivian Merlo; Susana 
Quiroz;   Mónica   Cortinovis;   Gabriela 
Refojos;   Jorge   Zorzoli;   Sebastián 
Mazzaro   y   José  Novello;   reitero  mi 
agradecimiento   porque   nos   permite 
avanzar   sobre   la   nueva   terminal. 
Convocaremos a   toda  la  ciudadanía 
sobre   el   proyecto,   cómo   será   esta 
nueva   terminal,   a   la   Cámara 
Empresarial,   la   Asociación   de 
Comercio,   a   los   comerciantes   que 
están en la zona de la actual terminal, 
quería que sepan de esta aprobación 
dada   por   estos   concejales,   en   la 
sesión del miércoles.
 
PLAN BACHEO

“Otro   aspecto   que   es   bueno   poder 
contar,   es   a   partir   de   este   jueves, 
estaremos   arrancando   con   el   Plan 
Integral  de Bacheo,  hemos relevado 
la situación de las calles, trataremos 
de   molestar   lo   menos   posible   al 
vecino, es necesario, sobre todo en la 
zona   céntrica,   será   con   Obras 
Públicas   para   mejorar   la   ciudad.” 
Añadió el Intendente
 
AMPLIACIÓN FRIGORÍFICO
 
Finalmente   Mariano   Hormaechea, 
informo:   “Es   un   día   importante   de 
anuncios, el Gobernador presentó la 



                 
                 
                 
            

goya.gob.arGoya Ciudad
Dirección de Prensa

ayuda   financiada   por   el   FODIN 
(FODIN   N°5684,   que   permitirá 
canalizar   recursos  hacia   inversiones 
clave   para   la   modernización, 
adecuación sanitaria y ampliación de 
capacidad en plantas de faena);   que 
permitirá la ampliación del Frigorífico 
Goya, que es el segundo en la faena 
en la provincia, podremos avanzar en 
la   ampliación   del   frigorífico,   tan   útil 
tan necesaria,  gracias a  los vecinos 
por   la  confianza depositada en este 
equipo   municipal,   nosotros 
seguiremos   llevando   adelante   el 
proyecto  de   ciudad  planteado  a   los 
goyanos, siempre hacia adelante.”
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CORTE DE CINTAS

Tras   lo  cual  el   Intendente  Municipal 
Mariano   Hormaechea,   junto   a   los 
vecinos   del   barrio,   presidentes 
barriales,   funcionarios  municipales   y 
concejales, procedieron al tradicional 
corte de cintas para dejar oficialmente 
inaugurada la calle 12 de octubre, en 
la zona de los Barrios Santa Rosa de 
Lima y Madre Teresa de Calcuta.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL 
El jueves,  en la continuidad de la 
atención  primaria  de  la  salud  y 
asistencia  en  la  zona  rural,  el 
equipo  de  APS  Municipal  y  la 
Delegación  Goya  de  Desarrollo 
Social  estarán  en  el  paraje  San 
Antonio, desde las 9 horas.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

PRÁCTICAS  PROFESIONALIZANTES  DE  LOS 
ESTUDIANTES DE LA TECNICATURA EN TURISMO
El día martes se firmó un acuerdo entre el ISG y la Agencia de Turismo y 
Viajes Yerbamate, para que los estudiantes del último año de la carrera de 
Técnico  Superior  en  Turismo  puedan  desarrollar  sus  prácticas  en  la 
mencionada firma prestadora de servicios turísticos.

La titular de  la empresa Lic. Fabiola 
Pittana   celebró   el   acuerdo   logrado 
con la entidad educativa y reconoció 
el   acompañamiento   del   estado 
municipal   desde   la   Secretaría   de 
Turismo.
 
En   diálogo   con   Radio   Ciudad,   la 
prestadora   del   servicio   turístico 
comentó sobre el convenio alcanzado 
y las tareas a desarrollar.
 

OPORTUNIDAD PARA AVANZAR Y 
CRECER PROFESIONALMENTE

La   Lic.   Pittana   afirmó:   “Nosotros 
creemos   que   para   avanzar 
profesionalmente en el sector turístico 
es necesaria la vinculación del sector 
privado,   el   sector   público   y   la 
educación.  Este  acuerdo permitirá  a 
los estudiantes del  último año de  la 
carrera hacer sus prácticas dentro de 
la agencia, entendemos que será un 
efecto sinérgico para ambos sectores, 
la agencia y los estudiantes”
 
“En   la   práctica   podrán   adquirir 
conocimientos   –consideró   en   su 
apreciación- que no abordan desde la 
carrera,   eso   analizamos   con   la 
rectora   y   la   coordinadora   de   esta 
carrera,   de   allí   que   auguramos 
buenos   resultados   a   partir   del 
acuerdo logrado”.
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BENEFICIO MÚTUO

Durante   la   entrevista   señaló:   “El 
beneficio es para ambas partes, ellos 
para   aprender   y   para   nosotros   la 
impronta   de   los   jóvenes   y   la 
capacidad que incorporan por el paso 
académico   dentro   del   ISG,   para 
poder   informarse   de   toda   la 
complejidad   administrativa   y 
comercialización,  que  es  bueno que 
ellos desde  la práctica tengan todos 
estos elementos”.
 
TURISMO RECEPTIVO

En   el   diálogo,   la   prestadora   del 
servicio   comentó   el   ofrecimiento   de 
su oferta  desde  la  agencia para  los 
estudiantes: “Nosotros tenemos como 
propuesta   el   turismo   rural,   como 
agencia   hacemos   turismo   receptivo 
en Goya, de allí nuestra necesidad de 
establecer   contacto   con   todos   los 
prestadores   para   armar   un   paquete 
desde   nuestra   agencia   y   atraer   a 
turistas a partir de estas ofertas que 
tenemos   para   brindar   a   los   que 
sientan   interés   por   conocer   nuestro 
lugar”.
 
TURISMO RURAL

La propietaria de  la agencia reseñó: 
“Nuestro primer objetivo cuando nos 
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radicamos   en   Goya   fue   establecer 
contacto para experimentar el turismo 
rural,  manteniendo ese horizonte  de 
dar   a   conocer   otras   opciones   o 
alternativas más allá de por lo que es 
conocida la ciudad, para desplegar un 
servicio durante todo el año, que sea 
un indicador positivo para proyectar la 
actividad desde el sector privado”.

APORTE  DE  TODOS  LOS 
SECTORES

Para concluir reiteró la necesidad de 
participar   todos   los   sectores   de   la 
sociedad:   “Siempre   buscamos 
trabajar   con   profesionales,   guías, 
prestadores,  de  allí   que  celebramos 
este acuerdo, porque estamos dando 
el espacio a los futuros profesionales 
en   técnicos   de   turismo.   Si   todos 
aportamos  nuestro  granito  de  arena 
el   beneficio   será   para   todos.   Estoy 
agradecida con  la  educación,  desde 
nuestra   llegada   con   el   Municipio, 
desde  la Secretaría de Turismo y el 
sector   privado,   la   Cámara   que   nos 
nuclea   para   ser   mejores   en   ese 
trazado de un buen servicio turístico 
en Goya”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

MODERNIZACIÓN EN GOBIERNOS LOCALES
 
En el Parque Tecnológico de Goya, la Usina del Conocimiento fue escenario 
de la Segunda Mesa de Trabajo sobre Modernización en Gobiernos Locales, 
una iniciativa impulsada por el Instituto Provincial de Estadística y Ciencia 
de Datos (IPECD), la empresa Corrientes Telecomunicaciones (TelCo) y el 
Municipio de Goya, que ofició como localidad anfitriona del encuentro.

El objetivo de esta jornada fue claro y 
ambicioso:   promover   el   diálogo 
intermunicipal, compartir experiencias 
y   construir   herramientas   conjuntas 
para   fortalecer   la   gestión   pública 
digital en todo el territorio correntino. 
La actividad reunió a  intendentes de 
la   región   Río   Santa   Lucía, 
autoridades   provinciales, 

representantes   técnicos   y 
funcionarios del Ejecutivo local.
 
MARIANO  HORMAECHEA: 
“MODERNIZAR EL ESTADO ES UN 
COMPROMISO  QUE  ASUMIMOS 
CON DECISIÓN”
 
El   intendente  de  Goya,  Dr.  Mariano 
Hormaechea, dio la bienvenida a los 
presentes   y   destacó   el   compromiso 
local con uno de los principales ejes 
de la gestión del gobernador Gustavo 
Valdés: la modernización del Estado.
 
“Como   intendente   anfitrión,   quiero 
dar la bienvenida a los intendentes de 
localidades   vecinas,   a   los 
funcionarios provinciales, a Gastón, el 
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subsecretario   de   Modernización,   a 
Anita de TelCo, y a Francisco Bosco. 
Muchas gracias  por  venir  a  Goya  y 
por dar este espacio de conversación, 
de   debate,   de   intercambio   de 
opiniones”, expresó Hormaechea.
 
El   jefe  comunal   remarcó  que  en  su 
gestión la modernización dejó de ser 
una   función   compartida   para 
transformarse en un área autónoma, 
con   estructura   propia   y   dedicación 
exclusiva:   “Tenemos   una  Secretaría 
de Modernización que en esta gestión 
le hemos dado una entidad particular. 
Antes   compartía   funciones   con 
Educación   e   Industria.   Hoy   es   una 
secretaría que trabaja exclusivamente 
en   la   modernización   del   Estado 
municipal”, señaló el intendente.
 
Hormaechea subrayó además que el 
lugar  elegido para el  encuentro —la 
Usina del Conocimiento— representa 
en sí  mismo un símbolo del  avance 
tecnológico   de   Goya:   “Este   lugar 
donde estamos reunidos es parte del 
trabajo conjunto con el Gobierno de la 
Provincia. Ampliamos nuestro Parque 
Tecnológico   y,   junto   con   Luciano 
Rolón,   trabajamos   en   un   plan   que 
fomenta   espacios   y   oportunidades 
para   emprendedores   y   futuros 
clústeres   tecnológicos.   Claramente 
creemos   que   ese   es   el   camino”, 
afirmó.
 
Asimismo,   el   mandatario   local 
destacó   que   Goya   forma   parte   del 
selecto   grupo   de   ciudades   del 
conocimiento   y   mencionó   las 
recientes   actividades   realizadas   a 
nivel   nacional:   “Fuimos   convocados 
por   la   Universidad   Austral   para 
desarrollar  estrategias de municipios 
abiertos. También avanzamos con la 
formación  en programación  a   través 
del ITG (Instituto Tecnológico Goya), 
porque   creemos   que   esa   es   la 
verdadera   herramienta   para 
transformar   realidades”,   sostuvo 
Hormaechea.
 
Finalmente,   agradeció   la   presencia 
de   todos   los   actores   institucionales 
que   acompañaron   la   jornada,   entre 
ellos,   el   diputado   provincial   Jesús 
Méndez   Vernengo,   y   expresó   su 
deseo de que este tipo de iniciativas 
sigan profundizando los procesos de 
innovación pública: “Estoy 
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convencido   de   que   este   tipo   de 
encuentros nos permiten fortalecer el 
camino   hacia   una   Corrientes 
moderna.   Ojalá   que   cada   uno   de 
nosotros   vuelva  a   su  municipio   con 
ideas   nuevas   y   herramientas 
concretas   para   implementar”, 
concluyó.
 
FRANCISCO BOSCO: “QUEREMOS 
ESCUCHAR  ACTIVAMENTE  A 
CADA  MUNICIPIO  PARA 
CONSTRUIR  UNA 
MODERNIZACIÓN  QUE  MEJORE 
LA VIDA DE LAS PERSONAS”
 
El   presidente  del   Instituto  Provincial 
de   Estadística   y   Ciencia   de   Datos, 
licenciado Francisco Bosco,   también 
fue uno de los oradores centrales del 
encuentro.   Con   una   fuerte   carga 
emocional,   expresó   su   alegría   de 
estar   en   su   ciudad   natal:   “Muchas 
gracias a Mariano por recibirnos en tu 
comuna. Para mí, que soy goyano y 
tengo mi familia aquí, estar en Goya 
es  una  enorme  gratitud.  Quiero  dar 
un  poco de   todo   lo  que aprendí  en 
estos 39 años de vida vinculada a la 
tecnología para cambiar realidades a 
través de la modernización”, expresó.
 
Bosco   remarcó   que   esta   iniciativa 
provincial   forma   parte   del   proyecto 
estratégico   del   gobernador   Gustavo 
Valdés  y  explicó  que el   trabajo  con 
los municipios se estructura en torno 
a tres ejes fundamentales: tecnología, 
capacitación   y   escucha   activa: 
“Estamos   aquí   para   conocer   sus 
necesidades y poner a disposición los 
recursos que tenemos. Muchas veces 
lo  urgente desplaza  lo  importante,  y 
esto que estamos haciendo hoy, que 
es   planificar   juntos,   es   central   para 
mejorar   la   calidad   de   vida   de   las 
personas”, sostuvo.
 
“La modernización no se trata solo de 
digitalizar trámites. Se trata de tener 
un   Estado   más   transparente,   más 
cercano   al   ciudadano,   que   reduzca 
tiempos, que escuche, que capacite y 
que   simplifique   la   vida   de   quienes 
habitan   cada   municipio”,   puntualizó 
Bosco.
 
Además,   resaltó   la   importancia   de 
contar   con   recursos   humanos 
capacitados y valoró el trabajo que se 
viene realizando desde organismos 
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como   Telco   y   la   Subsecretaría   de 
Modernización.
 
“Tenemos   muchos   proyectos, 
muchos recursos humanos formados 
y   herramientas   que   quizás   no 
conocen   pero   que   pueden   serles 
útiles.  Por   eso   este   espacio   es   tan 
importante.  Queremos acompañarlos 
desde   la   escucha,   desde   la 
planificación   y   desde   la   acción 
concreta”, concluyó.
 
ANITA  ALEGRE:  “TELCO  NACIÓ 
PARA  CUBRIR  UNA  NECESIDAD 
REAL,  HOY  SOMOS  ACTORES 
CLAVES  DE  LA 
TRANSFORMACIÓN DIGITAL”
 
Por   su   parte,   la   directora   de 
Corrientes   Telecomunicaciones 
(TelCo),   licenciada   Anita   Alegre, 
destacó  el   papel   fundamental   de   la 
empresa estatal en el despliegue de 
infraestructura   digital   en   todo   el 
territorio provincial.
 
“Para nosotros es un gusto compartir 
estos   espacios.   Siempre   lo   digo: 
escucharlos   es   fundamental   para 
poder   construir   juntos.   Cada 
municipio   tiene   su   realidad,   sus 
desafíos,   sus   prioridades,   y   desde 
TelCo estamos para ayudar”, afirmó.
 
Alegre recordó que TelCo nació en el 
año   2018   como   resultado   de   una 
planificación estratégica del Gobierno 
de   Corrientes,   orientada   a   resolver 
una demanda estructural:
 
“TelCo   surgió   para   cubrir   una 
necesidad   de   infraestructura   de 
telecomunicaciones.   Hoy   podemos 
decir   con   orgullo   que   lo   que   se 
planificó, se cumplió. Tenemos nodos 
instalados   en   la   mayoría   de   los 
municipios   presentes,   y   en   los   que 
aún   no   están,   ya   tenemos 
planificación para hacerlo en el corto 
plazo”.
 
“Queremos   acompañar   esta 
transformación.   Somos   actores 
claves.   Venimos   trabajando   junto   a 
Gastón en los puntos digitales y otros 
proyectos estratégicos que van a ser 
muy útiles  para   los  municipios.  Con 
Francisco también articulamos varias 
líneas de acción que están 
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disponibles   para   ustedes”,   sostuvo 
Alegre.
 
La   titular   de   TelCo   concluyó 
reiterando   su   compromiso   con   el 
proceso de modernización: “Estamos 
aquí   para   compartir   herramientas, 
ideas,   propuestas.   Nos   entusiasma 
ser parte activa de este proceso que 
transforma la gestión pública y mejora 
la vida de la gente”.
 
UNA CONSTRUCCIÓN COLECTIVA 
HACIA  UN  ESTADO  MÁS 
MODERNO E INCLUSIVO
 
La jornada celebrada en la Usina del 
Conocimiento   de   Goya   no   fue   un 
evento   aislado,   sino   una   expresión 
concreta   del   compromiso   colectivo 
con   una   gestión   pública   más 
moderna,   inclusiva,   transparente   y 
eficiente.   A   través   del   intercambio 
entre   municipios,   la   exposición   de 
experiencias   y   la   articulación   con 
organismos provinciales, se consolida 
en  Corrientes  un  modelo  de   trabajo 
territorial  y  cooperativo  en el  que  la 
tecnología es una herramienta para el 
desarrollo humano y comunitario.
 
Como bien   lo  expresó  el   intendente 
Hormaechea, “estamos encaminados 
en ese sentido”. Y como subrayaron 
tanto   Francisco   Bosco   como   Anita 
Alegre, modernizar el Estado es, ante 
todo,   escuchar,   planificar   y   ejecutar 
para transformar realidades.
 
 Con la actividad como Moderador de 
Francisco   Bosco,   los   Intendentes   y 
representantes   de   las 
Municipalidades   de   Goya;   Lavalle; 
Bella   Vista;   San   Isidro;   Malvinas   y 
Esquina se compartió la metodología 
dispuesta   en   la   mesa   de   trabajo, 
atendiendo   a   tres   ejes 
fundamentales:
Digitalización   de   las   Personas   y   la 
Sociedad
Estructura Tecnológica
Adopción   de   Tecnologías   e 
Innovación
En   el   debate   y   exposición,   cada 
Municipio   tuvo   la   oportunidad   de 
comentar   sus   respectivas 
experiencias   y   acciones   sobre   los 
ejes   presentados,   generando   un 
interesante  intercambio de  ideas,  de 
conocimiento de la realidad de cada 
localidad, de cada comuna.
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Vale  mencionar  que  de   la  Mesa de 
Trabajo participaron la Intendente de 
Bella   Vista   Noelia   Bazzi;   los 
Intendentes de Lavalle Hugo Perrotta; 
de   San   isidro   Carlos   Martínez   y 
representantes  de  los  Municipios  de 
Esquina   y   Malvinas,   junto   a 
funcionarios   provinciales,   y   de   los 
Municipios intervinientes.
 
Tras   finalizar  el  análisis  de   los  ejes 
propuestos,   el   Subsecretario   de 
Modernización   del   Estado   de   la 
Provincia  de  Corrientes  Gastón  Sal, 
reconoció   el   valor   del   encuentro 
porque   permite   elaborar:   “Un 
diagnóstico  de   la   situación  de   cada 
Municipalidad,   para   atender   a   cada 
una   de   las   demandas   que   requiere 
cada   comuna,   para   saber   esas 
necesidades y elaborar las líneas de 
acción   necesarias   y 
correspondientes,   afianzando   un 
concepto   vertido   en   la   mesa,   la 
comunicación entre todos los actores 
municipales   y   el   Gobierno   de   la 
Provincia.”
Por su parte el presidente del Instituto 
Provincial de Estadística y Ciencia de 
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Datos,   licenciado   Francisco   Bosco, 
sostuvo: “el resultado de esta mesa 
es muy importante, porque con estos 
aportes elaboraremos un Documento 
sobre   la  Modernización   del   Estado, 
para   ser   presentado   al   Gobernador 
de la Provincia Gustavo Valdés.”
Agradeciendo   a   cada   uno   por”   la 
contribución   de   la   mirada   de   cada 
Municipio,   que   ayudará   a   construir 
una Visión Común.”
 
El   Intendente  Mariano  Hormaechea, 
en   la   despedida   agradeció   a   cada 
uno de sus pares, a los funcionarios 
municipales,   provinciales,   por 
“destinar   este   tiempo   a   seguir 
construyendo el futuro de la provincia, 
desde   algo   que   se   ha   incorporado 
desde la provincia y en cada uno de 
nuestros municipios, el desarrollo y la 
modernización,   sigamos   hacia 
adelante,   generando   espacios   y 
oportunidades   para   el   bienestar   de 
nuestras comunidades.”
 
Dirección Prensa – Municipalidad de 
Goya.

ENTREGA  DE  SILLA  POSTURAL  Y 
MEDICAMENTOS A NIÑOS DE GOYA: UN GESTO 
DE INCLUSIÓN Y COMPROMISO CON LA SALUD

En la mañana de este miércoles 11 de junio, el intendente de Goya, doctor 
Mariano Hormaechea, encabezó el acto de entrega de una silla postural y 
medicación  especial,  en  el  marco  de  las  gestiones  realizadas  por  el 
intendente Hormaechea, promoviendo  la inclusión y el acceso equitativo a 
la salud, se realizaron estas entregas.

La   entrega   de   una   silla   postural 
especialmente   diseñada   para 
Fernando Martínez Ojeda, un niño de 
5 años que padece parálisis cerebral. 
Este importante recurso fue otorgado 
a través del programa “Incluir Salud”, 
programa   federal   destinado   a 
personas   de   pensiones   no 
contributivas.   El   equipamiento 
permitirá   mejorar   notablemente   la 
calidad   de   vida   de   Fernando 

permitiendo   su  movilidad  mejorando 
las condiciones de su calidad de vida.

En la misma jornada, el jefe comunal 
también hizo entrega de medicación 
provista por el Ministerio de Salud de 
la   Provincia,   gracias   a   la   gestión 
realizada desde el municipio a través 
del   ministro   de   Salud,   Ricardo 
Cardozo.  Se  trata de un  tratamiento 
hormonal   para   estimular   el 
crecimiento   del   pequeño   Sergio 
Flores,   de   9   años,   paciente   de   la 
Fundación   Oncojuvenil,   institución 
que   trabaja   activamente   en   el 
acompañamiento   de   niños   con 
enfermedades   oncológicas   y   cuya 
presidenta es Karina Zoilo.

Cabe señalar que de la entrega 
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participaron   el   Secretario   de 
Desarrollo   Humano   y   Promoción 
Social   de   la   Municipalidad   Julio 
Canteros y la titular de la Delegación 
IPS Goya Carina Calvi.

Estas   acciones   reafirman   el 
compromiso de la Municipalidad de 
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Goya   con   acciones   y   políticas 
públicas   comprometidas   con 
gestiones   en   beneficio   de   nuestros 
vecinos.

Dirección de Prensa  -  Municipalidad 
de Goya.

MARIANO HORMAECHEA RECIBIÓ A FUNDACIÓN 
VALIENTE
Este miércoles 11 de junio por la mañana, el  intendente de Goya, doctor 
Mariano Hormaechea, recibió en el Salón de Acuerdos del palacio municipal 
a representantes de la Fundación Valiente, organización que brinda servicios 
terapéuticos a niños de bajos recursos y sin cobertura social.

Participaron   del   encuentro   Romina 
Ponce   de   León,   presidente   de   la 
ONG;   Mirta   Sosa,   secretaria;   y 
miembros de la Comisión de Padres, 
quienes se acercaron para compartir 
detalles   del   trabajo   que   realizan 
diariamente   y   los   desafíos   que 
enfrentan   para   sostener   los 
tratamientos.

Durante  el   encuentro,   los  miembros 
de   la   Fundación   informaron   al   jefe 
comunal sobre los preparativos de un 
bingo   solidario   que   se   realizará   el 
sábado 9 de agosto a partir de las 15 
horas, en el galpón del gimnasio de la 
Escuela   Valentín   Virasoro.   Este 
evento  tiene como objetivo recaudar 
fondos   para   solventar   los 
tratamientos de los niños que asisten 
al centro de educación terapéutica.

La Municipalidad de Goya, acompaña 
esta   iniciativa,   el   intendente 

Hormaechea   colaboró   con   los 
premios   que   se   van   a   sortear,   la 
ayuda   económica   para   solventar 
estos   premios,   reafirmando   el 
compromiso y colaboración con esta 
causa. Además, destacó la labor que 
realiza   la   Fundación   Valiente   y 
expresó   su   predisposición   a   seguir 
acompañando sus iniciativas.

Desde  la Fundación agradecieron  la 
buena predisposición del intendente y 
señalaron que este tipo de acciones 
solidarias permiten dar continuidad a 
tratamientos   fundamentales   para 
mejorar   la   calidad   de   vida   de   los 
niños.
Cabe   destacar   que   la   Fundación 
Valiente funciona en su sede ubicada 
en calle Ángel Soto 880, donde día a 
día   brinda   contención   y   servicios 
terapéuticos esenciales para niños y 
familias que más lo necesitan.
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MUNICIPALIDAD  GOYA  EFECTIVIZARÁ  ESTE 
JUEVES EL PAGO DEL PLUS DE 42 MIL PESOS A 
PERSONAL  CONTRATADO  Y  PLANTA 
PERMANENTE 

El  Intendente  Mariano 
Hormaechea,  desde  sus  redes 
sociales anunció el  pago del  plus 
de  42  Mil  Pesos  al  personal  de 
planta  permanente  y  contratados 

para este jueves 12 de junio y se 
verán  reflejados  en  los  medios 
habituales de pagos.
En  su  mensaje,   el   jefe   comunal   de 
Goya, Mariano Hormaechea expresó: 
“Comunicamos  que  el   jueves  12  de 
junio se abonará el plus de $42.000 al 
personal   de   planta   permanente   y 
contratados   dependientes   del 
Municipio   de  Goya,   por   los  medios 
habituales de pago”.

#GoyaHaciaAdelante

Bromatología

DESINFECCIÓN DE ESCUELAS
En  la  continuidad  de  la 
colaboración  solicitada  por  los 
establecimientos  de  la  ciudad,  la 
Municipalidad  de  Goya,  desde  la 
Dirección  de  Bromatología  se 
encargó  de  la  desinfección  en  la 
Escuela  Técnica  “Valentín 
Virasoro”.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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Secretaría de Modernización:

PRIMERA CHARLA DE PYMES EN EL MERCADO 
DE CAPITALES EN GOYA
 
El  Parque  Tecnológico  fue  escenario,  este  martes,  de  la  charla  sobre 
“Financiamiento PYME en el Mercado de Capitales; Estrategias para Crecer”. 
Organizada por los Gobiernos Municipal y Provincial, a través del IPECD de 
Corrientes y la Secretaria de Modernización de la Municipalidad.

La   disertación   estuvo   a   cargo   de 
Santiago  Segovia,  Agente  Productor 
Bursátil,   matriculado   por   la   CNV 
(Comisión   Nacional   de   Valores). 
Asesor   Financiero   Profesional, 
Consultoría   Empresarial.   Estuvo 
acompañado   por   el   presidente   del 
Instituto   Provincial   de   Estadística   y 
Ciencia   de   Datos   de   Corrientes,   el 
licenciado Juan Francisco Bosco y el 
contador Juan Segovia.
 
Este encuentro que se enmarca en el 
“Corrientes   Somos   Todos”   brindó   a 
los   asistentes   la   oportunidad   de 
conocer   y   comprender   las   opciones 
de   financiamiento   disponibles   para 
sus negocios.
 
La temática abordada se refirió a los 
productos   de   financiamiento   a 
mediano  y   largo  plazo.  También   se 
ofreció   información   para   las   Pymes 

sobre  cómo acceder  a   las  opciones 
de   financiamiento   que   ofrece   el 
mercado de capitales y cómo pueden 
beneficiarse.
 
La presentación formal y bienvenida a 
los presentes la dio el Secretario de 
Modernización   Lic.   Luciano   Rolón 
quien señaló que el financiamiento a 
PyMES  es   una  de   las   bases  de   la 
economía   del   conocimiento   y   sobre 
todo resaltó que es tal la importancia 
que se  le  da a   las pymes en Goya 
que es la primera vez que se acerca 
la   posibilidad   de   financiamiento   a 
través del mercado de capitales.  
 
Los   integrantes  del  panel  ofrecieron 
un breve análisis sobre herramientas 
prácticas en materia de finanzas para 
las pymes de la provincia.
 
Por  su  parte,   los  presentes  hicieron 
consultas   sobre   mercado   de 
capitales,   financiamientos 
tecnológicos   a   pymes   locales,   así 
como   elementos   útiles   para   el 
diagnóstico de posibles problemas en 
la gestión de una empresa.
 
Dirección Prensa – Municipalidad de 
Goya.

ESTE JUEVES 12

VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA EN B° BELGRANO 
Este jueves 12 la Municipalidad de 
Goya a  través  de  la  Dirección de 
Bromatología  e  Higiene  aplicará 
dosis  gratuitas  de  antirrábica  a 
mascotas  mayores  a  3  meses  de 
edad.

La   vacuna   antirrábica   a   perros   y 
gatos   se   aplicará   en   forma   gratuita 
desde  las 9 de  la mañana por calle 
Sinforosa Rolón y Rubio y Juramento.

Desde  la  Dirección de Bromatología 
recomiendan:  asistir   con   la  mascota 
con   correa,   bozal   y   elementos   de 
sujeción.
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


